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In seiner Union Zeit, in der übrigens die Doku entstand alle Aufnahmen sind in der Köpenicker
Altstadt gemacht worden, ist er genz normal mit der S-Bahn (ne andere Variante gibts von der
Innenstadt nach Köpenick nun nicht) zum Training/zu den Spielen gefahren und ist nach den
Spielen regelmäßig auch in die Abreisewelle der Fans geraten. Der muss da wirklich extrem
entspannt sein.

Eben das krasse Gegenmodell zum "typischen" Gucci-Pulli-Lamborghini Profi.
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